



Beschluss 6: Gründung AK Mitglieder

Antragsteller: KjG-Diözesanleitung, KjG-Diözesanausschuss

Die KjG-Diözesankonferenz 2024 hat beschlossen:

Für die Jahre 2024 und 2025 wird ein Arbeitskreis gegründet, der sich damit befasst, wie wir die KjG zukunftsfähig machen und an die Arbeit des AK Zukunftsvisionen anknüpfen.

Dazu hat sich auf der Herbst-Diözesankonferenz 2023 eine Arbeitsgruppe (AG) zusammengefunden, um herauszufinden, welche Themen die Mitglieder des KjG Diözesanverbandes beschäftigen und wie sie in den kommenden Jahren unterstützt werden können.

Da bereits ein breites Angebot an Inhaltlichen Themen und Veranstaltungen für die kommenden Arbeitsjahre zur geplant und durchgeführt wird, behandelt der Arbeitskreis insbesondere die Themen Kommunikation und Vernetzung:

- Erstellung und Verwaltung einer Whatsapp-Community zum Zweck der flächendeckenden und einfachen Kommunikation unter ehrenamtlichen Mitgliedern.
- Entwicklung einer Kommunikationshilfe für und mit Pfarreien zur besseren Verständigung zwischen verschiedenen Ebenen.

Da der Fokus dabei besonders auf die KjG-Pfarreien gerichtet ist, sollen möglichst viele KjGler*innen aus den Pfarreien im Arbeitskreis mitarbeiten.